
 

 

 

 

Nota de Imprensa 

CDU preocupada com as refeições escolares 

Preocupados com as questões que têm vindo a público sobre as refeições 

escolares, os vereadores da CDU questionaram a Câmara Municipal quanto à 

monotorização/ acompanhamento que esta faz das refeições que são servidas 

nas escolas do concelho. 

Na reunião de Câmara que se realizou ontem, dia 15 de Novembro, os 

vereadores da CDU interpelaram a Câmara Municipal quanto ao 

acompanhamento e monitorização que esta faz das refeições que são servidas 

nas escolas do Concelho de Odivelas. 

Não querendo gerar alarmismos e numa atitude responsável, os vereadores da 

CDU referiram que, além do acompanhamento e monitorização, era necessário 

refletir sobre outras formas de prestar este serviço, uma vez que o critério dos 

concursos não tem em conta a qualidade das refeições, mas sim o preço mais 

baixo. 

Também o Grupo Parlamentar do PCP na Assembleia da República teve 

conhecimento, por via da Federação Regional das Associações de Pais da Região 

de Lisboa (FERLAP), da preocupação e protesto de alunos, pais e encarregados 

de educação quanto à qualidade e quantidade da comida fornecida nas 

refeições escolares. Face a esta situação, o PCP questionou a opção política pela 

concessão das cantinas das Escolas a privados, o que tem acarretado uma 

degradação da qualidade e quantidade das refeições confecionadas. 

Acresce que no atual contexto, muitos dos trabalhadores destes 

concessionários têm graves problemas laborais.  

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o PCP 

solicitou ao Governo, por intermédio do Ministério da Educação, a resposta a 

várias questões sobre esta matéria. 

A CDU e o PCP continuarão a acompanhar esta situação, junto das escolas e em 

todos os órgãos onde estão eleitos, exigindo que sejam tomadas as medidas 

que garantam a qualidade das refeições escolares.  

Odivelas, 16 de Novembro de 2017 
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